

# *Cuba remercie le groupe parlementaire belge de sa solidarité avec notre pays*

---



La Havane, 25 avril (RHC)- Cuba a remercié le Groupe Parlementaire belge d'amitié avec l'île des actions de solidarité organisées durant la Législature 2010-2014.

La présidente de la Commission des Affaires Étrangères de l'Assemblée Nationale de Cuba, Yolanda Ferrer, a mis l'accent sur le soutien de députés de ce pays européen à la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

En 2011, le Sénat de la Belgique a approuvé une résolution réclamant la libération des 5 dont deux ont d'ores et déjà purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

Yolanda Ferrer a demandé à ses homologues belges de poursuivre les actions en faveur du retour à Cuba des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Elle a fait savoir que des journées d'appui à cette cause seront organisées à Washington du 5 au 11 juin.



**Radio Habana Cuba**